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RESUME
Le présent travail concerne ’extraction a partir des quatre parties de la plante " Diplotaxis

tenuisiliqua” pour évaluer le rendement et la qualité des extraits en analysant leur activité
antioxydante et antibactérienne. Les méthodes d'extraction utilisées comprennent la macération
dynamique, le chauffage a reflux avec des solvants organiques a différentes polarités (Hexane,
Acétone, Ethanol), ainsi que l'extraction par CO2 supercritique sans et avec Co-solvant.
L’utilisation d’éthanol dans les deux techniques conventionnelles d’extraction a assuré les
meilleurs rendements. L’ajout d’éthanol comme un co-solvant au CO; supercritique améliore le
rendement de I’extraction. Le Protocol FRAP a démontré I’activité antioxydante des quatre

parties de la plantes.

Les mots clés : Diplotaxis tenuisiliqua, activité antioxydante, antibactérienne, la macération

dynamique, polarités, le chauffage a reflux, CO2 supercritique.
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ABSTRACT
The present work concerns the extraction from the four parts of the plant "Diplotaxis tenuisiliqua”

to evaluate the yield and quality of the extracts by analyzing their antioxidant and antibacterial
activity. The extraction methods used include dynamic maceration, reflux heating with organic
solvents at different polarities (Hexane, Acetone, Ethanol), as well as supercritical CO2 extraction
without and with Co-solvent. The use of ethanol in the two conventional extraction techniques
ensured the best yields. Adding ethanol as a co-solvent to supercritical CO2 improves extraction

yield. The FRAP Protocol demonstrated the antioxidant activity of all four parts of the plant.

Key words: Diplotaxis tenuisiliqua, antioxidant activity, antibacterial, dynamic maceration,

.polarities, reflux heating, supercritical CO2




